

**"MATERIA". CIENCIA TECNOLOGÍA SOCIEDAD Y
VALORES**

**NOMBRE DEL DOCENTE. LUZ ELENA CERVANTEZ
MONROY**

PRESENTA: MAPA CONCEPTUAL

ALUMNO: DULCE ALEJANDRINA GARCÍA SANTIZ

QUINTO SEMESTRE

TEC. EN ENFERMERÍA

ESCOLARIZANDO

FECHA DE ENTREGA:04/09/2020.

MEXICO INDEPENDIENTE

Características

El periodo comprendido al de la guerra de independiente a la consumación de la independencia de la nueva nación inició su vida como país libre en bancarrota y en una situación catón tica tanto social como política

Economía

Elle economía en los primeros años de México independiente estaba casi detenida la hacienda pública del obtener México la intendencia como casi los 10 años estabilizar la economía y hasta el porfiriato hacer crecer económicamente al país

Política

La situación de ingobernabilidad o falta de una identidad nacional enfrentó a tres sistemas políticos para iniciar la administración de México independiente los monarquistas imperialistas y republicanos iniciaron las contiendas en el aspecto político

Sociedad

Los pobres siguieron siguiendo pobres la independencia no les dio el bienestar que creían era inmediata una vez libre de las ataduras con España la desigualdad social se volvió abismal sobre todo en lo económico en lo racial el esquema virreinal de castas en hechos seguía gobernando la vida social del país

Conflictos internos

Consecuencia de un política y una economía católica liberales y conservadoras sumaron al país en conflictos internos tan graves que llevaron a la separación e independencia de Texas y la posterior guerra con los Estados Unidos antes de la guerra México y Estados Unidos otra guerra otra la primera como nación libre fue llamada guerra de los pasteles que no trajo consecuencias serias al país pero inauguró las interrogaciones armadas de la potencia en México el ejército y la iglesia junto a los conservadores llegaron al país a una guerra civil llamada guerra de reforma a la instauración de un gobiernro conocidoEl segundo imperio Mexicano al final del liberalismo triunfo sobre el conservadurismo instaurándose en definitiva República Federal

Bibliografía

México independiente es el arroyo entre la consumación de la independencia de México de 1821 hasta 1910 debido a la economía informal el 18 de mayo de 1822 y el 31 de octubre, El 28 de diciembre de 1836 a través del tratado Santa María Calatrava España reconoció a México como nación libre soberana e independiente con lo que la monarquía renunciaba cualquier tipo de interés o injerencia directa sobre el territorio nacional de igual manera consideraba que la nación mexicana era capaz deOrganizarse legislarse y gobernarse a sí misma con lo que la nación de reciente creación adquirió mayor presencia internacional

